



○ 令和7年は、生徒たちの多くの活躍が見られました。
新年も良き1年になりますようご祈念申し上げます。

◎学校生活の様子

【 宇河地区駅伝大会(10/21) 】

特設部として結成した駅伝部が、地区大会に参加し



ました。日頃の練習の成果を生かして、タスキをつなぎました。

【 文化祭・合唱コンクール(10/24) 】

主体の行事として成功を収めました。特に合唱では、それぞれのハーモニーを奏で、審査の先生からも褒めていただきました。



【 地域まつり(11/8・9) 】

今泉・泉が丘の両地域まつりが開催され、中学生がボランティアとして活動しました。中学生も地域活性の一役を担い活躍中です。



【 社会体験学習(11/17~21) 】

各事業所様のご協力をいただき、2年生が社会体験学習を行いました。実際に働くことを体験でき、その意義や大切さを実感したことでしょう。

学んだこと

- ・お客様と接する態度、挨拶がとても重要！
- ・社会で働くということは自分たちが思うより大変な仕事だということ
- ・僕達が知らない裏側には従業員さんたちの努力があったこと

【 小中合同清掃(11/28) 】

中学1年生と今泉小・泉が丘小の6年生が合同で清掃活動を行いました。伝統的な行事ですので、これからも継続していきたいと思います。



【 茶道教室(11月) 】

3年生が「茶道教室」を実施し、伝統文化に触れる機会がありました。

作法に戸惑いながらも、おいしくいただきました。



【 お弁当の日(12/11) 】

10月の「おにぎりの日」とともに、各生徒は思い思いの「お弁当」を作りました。



栄養素を意識したものや彩りが華やかなものまで、工夫された「お弁当」でした。

【 アスリート派遣事業(12/16) 】

ラグビーの元日本代表の方にご来校いただき、失敗から学んだり、チャレンジしたりすることの大切さをお話していただきました。(3年生対象)



また、実際に初めて触れるラグビーボールを使って運動する楽しさを体験することができました。

◎お知らせ 『校長・副校長による相談日』

教職員の体罰や不適切な指導等についての相談日を設定しますので、ご利用ください。

- ・相談日 : 1/19(月)・1/20(火)
- ・相談時間 : 9:00~12:00 13:00~16:00
- ・対応者 : 校長または副校長
- ・相談方法 : 電話または面談

COLUMN (雑感)『 舵取り 』

- ・鹿児島を訪れる機会を得て、幕末の激動を思わせる地で、様々な思いを抱く。
- ・日本を近代国家へと導いた偉人たち（西郷・大久保）の功績に触れる。
- ・中学生が、自分の人生を舵取り、未来を切り開いていく力を身に付けることが大人(学校)の使命であると思わざるを得ない